

El aporte femenino en la historia.

Por: Pressenza. 04/06/2018

El pasado viernes 18 de Mayo, tuvo lugar en el barrio del Pilar (Madrid), la charla-coloquio “*El aporte femenino en la historia*” a cargo de Beatriz García y organizada por la Comunidad para el Desarrollo Humano.

Está charla-coloquio constó de tres partes. La presentación corrió a cargo de Olga Pardo, organizadora de la charla y representante de la Comunidad para el Desarrollo Humano en el barrio del Pilar. Pardo enmarcó el acto dentro la campaña “Tratémonos bien”, una campaña que busca impulsar espacios de reflexión y comunicación que sensibilicen sobre temas de paz, no violencia, derechos humanos, etc.

Y dentro de las diferentes actividades de la campaña, se impulsa la creación de un ámbito que trate el tema de la mujer, el matriarcado, mitos, diosas y modelos femeninos para un futuro humanista exento de armas nucleares.

Después Beatriz García, autora de la monografía “*El Aporte Femenino en la Historia*”, basó su exposición en el aporte que hizo la mujer hace cientos de miles de años con la conservación del fuego y su producción, y como esos avances confluyeron en una espiritualidad que se extendió por una amplia zona de Europa. “*Es muy importante recuperar nuestra historia -explicaba Beatriz- para retomar con las cualidades femeninas, que se expresaron, y ponerlas al servicio de un nuevo futuro exento de violencia, de guerras y de armas nucleares*”.

Tras esto, los asistentes pudieron hacer sus preguntas y dar su opinión sobre el tema.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ.](#)

Fotografía: Juan Carlos Muñoz y Pepi Muñoz

Fecha de creación

2018/06/04